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Beitrag von „muddyliz“ vom 23. Mai 2017, 08:35

Wahnsinn, die blüht ja aus allen Knopflöchern.
Und ich befürchte, dass genau dies zum Problem werden könnte, wenn du die mal vermehren 
willst. Die meisten Areolen dürften dann schon geblüht haben und somit keine Kindel mehr 
produzieren. Und selbst bei den noch ungeblühten Areolen dürfte eine hohe Wahrscheinlichkeit 
zur Blütenbildung bestehen.
Klaus, ich drücke dir trotzdem die Daumen, dass es mit der Vermehrung klappt.
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